

Lo que nos dejó el conflicto armado

Aumento de pobreza debido a la militarización del país y a la presencia clandestina de la guerrilla.

Desconfianza den las instituciones del gobierno.

Aumento de la corrupción.

Un estimado de 200,000 muertos, 45,000 desaparecidos y 100,000 desplazados. Según datos de la Comisión para el Esclarecimiento Histórico, nombrada por las Naciones Unidas para recopilar información histórica de la Guerra Civil.

Según la Comisión para el Esclarecimiento Histórico, las fuerzas armadas gubernamentales son responsables de 93 % de la violencia del conflicto y los grupos guerrilleros de 3% y un 4% no están identificados.

